

LOCAL | Política

José Francisco del Caño es nombrado nuevo coordinador de la Asamblea Local de IULV-CA

Sustituye en el cargo a Manuel Rodríguez que continúa como portavoz del grupo municipal

Laura Serrano Sánchez

Martes 10 de julio de 2012 - 13:55



José Francisco del Caño Pozo es desde hace unos días el nuevo coordinador de la Asamblea Local de IULV-CA. Así lo ha anunciado en rueda de prensa el hasta ahora encargado de realizar estas funciones y portavoz del grupo municipal de IU en el ayuntamiento de Priego, Manuel Rodríguez, quien ha sido el encargado de promover este nombramiento ante la dificultad por su parte de compatibilizar estos dos cargos por falta de tiempo.

Así, Rodríguez planteó a la Asamblea Local la posibilidad de realizar un relevo en el cargo de coordinador, proponiendo además a José Francisco del Caño como su sustituto. Rodríguez recordaba que del Caño es un "histórico dentro de la formación en Priego", asegurando que es la personas más capacitada para desempeñar esta labor, "por su dilatada experiencia como político y por se conocedor de los asuntos de nuestro municipio".

En este sentido, el ya coordinador de la asamblea local de IU, José Francisco del Caño, anunciaba que una de las primeras medidas que se llevarán a cabo en el seno de la Asamblea será una pequeña reorganización a nivel interno, con la que se pretende poner en valor la estructura de comunicación que existe, para lo cuál se llevarán a cabo nuevas asignaciones de responsabilidades entre los diferentes miembros.

Además de esta primera medida, la Asamblea Local de Izquierda Unida continuará trabajando sobre dos líneas básicas, como apuntó del Caño, que serán el apoyo al grupo municipal en el Ayuntamiento y potenciar el enfoque comunicativo para conseguir una mayor presencia en los medios.

Con este nuevo nombramiento, la Asamblea Local de Izquierda Unida, afronta una nueva etapa en la que la comunicación y el apoyo al representante de su grupo en el consistorio serán los ejes principales.